

11月

年長だより

令和6年11月
東部保育園

製作っ楽しい!!

ごっこ遊びの品物作り、造形パラダイスのリース作りと製作を楽しんでいます。11月やのり、ボンドやテープ等を廃材の素材によって使い分けたり個々の作品に工夫が見られたりと製作過程でもっとも成長を感じました。今後は用意する廃材等の種類をも増やしたり、友達と一緒に1つの作品を作り合ったりと製作の中身を広げて楽しめる様にしていきます。

(つきごみ)



(ほしごみ)



最近の子供達から聞かれる言葉は「先生!発表会をやりたいの決まってるよ!」です。1つ1つの行事を楽しく取り組むために事で次に行われる行事を心待ちにする姿が見られます。曲々口ごみ(おがら)振り付け踊りを見せられる子、「この曲踊りたい!」とリクエストしてくる子供等様々です。選曲を子供達に任せたいアイデアや提案をどんどん取り入れ、「自分達の発表会を楽しみたい」気持ちを身振り組める様にしていきます。

お願い

園からの配布の手紙で、申し分ない用紙や返却する封筒等ありますが、必ず保育者に手渡しして頂き皆様お戻し下さい。おらせ紙等に欠けなどの提出(行き違いや紛失の原因)は材料の責任以外の保育者様はごめいませぬ。必ず直接手渡しの提出をお願い致します。

≡ 今月の英語教室
11日(月) 25日(月)





11月 年中だより

令和6年11月
東部保育園



心地よい秋風が吹くようになりました。子ども達は園庭に出ると虫とり・鬼ごっこ・サッカーなど、戸外遊びを友達と一緒に楽しんでいます。友達がいるから生まれる会話を楽しみ・笑顔を交わし合うことで「楽しかった」「またやりたい」という充実感を味わえる事が出来ているように感じます。しかし、まだ相手の思いに気付くことが難しい4歳児。トラブルが発生した時を良いチャンスと捉えお互いの気持ちを伝え合える場となるように仲立ちし、友達の気持ちに気付く事で、更に「友達大好き🎵」と思える半年を目指します。



絵本大好き ❤️

「この本読んで」と絵本を持って来る子、絵本のページを自分でめくり楽しむ子。。。それぞれに絵本を手に取り親しむ姿がよく見られます。絵本は、文字への興味や知識を増やしたり、絵本ならではの世界の疑似体験を楽しんだり出来る素敵なアイテムです。絵本を楽しむ姿を大切に见守っていきたいと思っています。



お知らせ

11日(月)に高師緑地公園に園外保育に出掛けます。大型遊具で身体を伸び伸び動かして遊び、広場でみんなでおいごりを食べて来ます。持ち物：水筒・敷物・おいごり(具は腐りにくい物)・おしぼりを通園袍に入れて来て下さい。
*おいごりがこの日の昼食になります。



英語教室 12日・28日





年少だより



令和6年11月
東部保育園

時折吹く風に、秋を感じられるようになってきました。戸外に出ると、ビニール袋を片手に、落ち葉や銀杏の実を入れて、「お家に持って帰る。」と、お土産にしたり、虫を捕まえて、真剣な顔で観察していたりと、秋の自然にも興味津々の子ども達。また、みんなで鬼ごっこやかくれんぼの遊びを取り入れてから、「〇〇が鬼やるから逃げて。」とか



「先生、かくれてー。」など、友達や先生を誘う声が、よく聞かれるようになりました。先生と一緒に逃げる子、鬼のそばで捕まえられるのを待っている子、隠れている



るのに出てきてしまう子など、それぞれの個性を感じられる姿がとても可愛いです。元気に戸外遊びを楽しむ子ども達と、今月も体をたくさん動かしていきたいと思

走るのが速くなった子ども達



『トリック・オア・トリート』



10月のイベントとしてすっかり定着したハロウィン。絵本を読むと、「今日がハロウィン？」と、毎日聞いてくる子ども達。折り紙でジャック・オー・ランタンやおバケを折ったり、ハロウィンの塗り絵を塗ったり、絵を描いたりした作品を飾って、お部屋が少しずつハロウィン仕様になってくると、

子ども達で遊びが広がります

「キャンディも作ろうよ」とか「おバケになりたい」と子ども達から沢山の声が聞かれ、ハロウィンを楽し



トリック・オア・トリートお菓子くれなきやいたずらしちゃうぞ

みにしているようです。これからもまだまだ楽しいイベントがあります。子ども達と楽しみながら、色々な経験をしていきたいと思



英語教室
13日(水)・29日(金)



たんぽぽだより

東部保育園
6年11月

色々な表現を楽しもう！！

遊びや生活の中で「一緒に遊ぼう」や「これしたい」など言葉でやりとりを楽しみ友だちや保育教諭と関わりながら遊んでいる子どもたち。おしゃべりをしながら楽しむことや「これしたい」と伝えるだけでなくみんなで歌を歌ったり、色々な踊りを真似して踊ったり、簡単な劇遊びをしたりなど言葉や体を使い「表現する」ことを経験していきます。日常の中にちりばめられる「たんぽぽ劇場」を「クスツ」、「アッハツハ♪」と、たくさんの笑顔と笑い声で楽しんでいきたいと思ひます。



ネカメの木の子取りゲーム
音楽が笛の音をよく
聞いて歩けたよ



最後の1つ♪
ドキドキ
みんなでがんばれっ♪
たっ多したよ

元気いっぱい

給食後やおやつ後にぶくぶくうがいをしてきました。最初は口に水をいれ、ごっくんと飲み込んでしまったり、上手く出きなかったりした子どもたち。毎日行うことで上手にうがい出来るようになってきました。そこで、外遊び後のガラガラうがいをしたりトイレの後の手洗いをしたりしていきたいと思ひます。子どもたちなりにきれいにすることや感染予防するという気持ちももてるようにしていきます。



やってみよう♪

スプーンやフォークを上持ちで持ち食べていた子どもたちも声掛けをしたり、持ち直したりしていく中で、少しずつ下持ちで持てるようになってきました。また、遊びの中でもお絵描きに興味をもち色鉛筆で描くことを楽しんでいきます。

そこで、下持ちから鉛筆持ちで食具を持ち給食を食べたり、色鉛筆を持ったり出来るように声掛けしていきたいと思ひます。

ご家庭でもお子さんと一緒にチャレンジしてみてください。





ゆりだより

令和6年11月
東部保育園



少しづつ言葉が出るようになってきた子が増えてきました。「おはよう」「せんせい」「一緒に遊ぼう」など、いろいろな言葉が聞かれます。絵本にも興味を持ち絵本を見て物の名前を言ったり、保育教諭が話した事を真似して言ってみたりする子もいます。読んでもらうだけでなく自分でページをめくって絵を楽しんだり先生になってお友だちに読んであげようとする姿も見られるようになりました。絵本を通していろいろな言葉に触れたり、保育教諭や友だちとのかかわりを楽しみたいと思います。



バスに乗って♪

バスゴッコが大好きで台を並べてバスに見立てて遊んでいます。そこで今回は本物のバスに乗り動物園へ行きます。気候も良くなってきましたので天候など考慮しながら数回出かけたいと思います。皆でバスに乗ったり、小動物を見たりして楽しんでいきます。2日程の日程を設けていますが、その日の状況により実施、中止の判断をさせていただきます。お楽しみに。



0歳児のお友だち

自分で体をコントロールできるようになってきた事もあり、音楽が流れるとリズムに合わせて体を揺らしたり、両手を叩いたりしています。歩行が安定してきた子は踊りを真似したりと、それぞれの表現を楽しみ姿が見られます。「楽しいね」を共有していきたいと思っています。